
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分科会：         氏名：            

 

★全体会の運営について 

（１） 開催回数は 

    １．多い     2．適切    ３．少ない   

（２） １回あたりの時間は   

１．長い     ２．適当    ３．短い   

（３） 会場や進行の雰囲気は  

１．とてもよかった    ２．よかった     ３．まあまあ   

４．あまりよくなかった  ５．よくなかった 

（４） 職員の説明は 

１．とてもわかりやすかった  ２．わかりやすかった    ３．まあまあ   

４．あまりわからなかった   ５．わからなかった 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
H24「高浜市の未来を創る市民会議」を振り返って 

１年間、市民会議にご参加くださり、ありがとうございます。 

これまでのあゆみを振り返り、みなさんのご意見・ご感想等を踏まえて、来年度

の運営につなげていきたいと考えています。 

お手数をおかけしますが、本日の分科会の時間にご記入いただき、お帰りの際に

各分科会の職員リーダーにお渡しくださいますよう、よろしくお願いいたします。 

裏面も 

ご回答 

ください 
 

H25.2.5 

第５回市民会議 

資料３ 



★分科会の運営について 

（１）開催回数は 

    １．多い     2．適切    ３．少ない   

（２） １回あたりの時間は   

１．長い     ２．適当    ３．短い  

（３） 分科会の人数（市民・職員の合計）は、何人くらいが適当だと思いますか   

１．10人以下  ２．10人～15人以下  ３．15～20人以下  ４．20人以上   

（４） 「発言しやすい」など、分科会の進行の雰囲気は 

１．とてもよかった    ２．よかった     ３．まあまあ   

４．あまりよくなかった  ５．よくなかった 

（５） 取り上げたテーマや内容は 

１．とてもよかった    ２．よかった     ３．まあまあ   

４．あまりよくなかった  ５．よくなかった 

（６） 職員の説明は 

１．とてもわかりやすかった  ２．わかりやすかった    ３．まあまあ   

４．あまりわからなかった   ５．わからなかった 

 

★ 来年度も市民会議に・・・ 

１．参加したい        ２．友人・知人等を誘って参加したい     

３．わからない        ４．参加したくない 

 

★市民会議をさらにより良くするためのアイデア、印象的なエピソード、今後
の意気込み等々、ご自由にお書きください。  

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとう 

ございました！ 


